



Antrag

der Fraktion der AfD

Maghreb-Staaten und Georgien als sichere Herkunftsländer einstufen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, dem Entwurf eines Gesetzes zur Einstufung Georgiens, der Demokratischen Volksrepublik Algerien, des Königreichs Marokko und der Tunesischen Republik als sichere Herkunftstaaten nach dem Beschluss durch den Deutschen Bundestag (Drs. 19/5314) in der vom Innenausschuss geänderten Fassung (Drs. 19/6538) im Bundesrat zuzustimmen.

Begründung:

Der Bundestag hat am 18. Januar 2019 die Einstufung Georgiens sowie der drei Maghreb-Staaten Algerien, Marokko und Tunesien als sichere Herkunftstaaten beschlossen. Ziel der Einstufung ist die rechtssichere und beschleunigte Bearbeitung von Asylanträgen von Menschen aus diesen Herkunftsländern.

Claus Schaffer und Fraktion